
Warum dauert das Gesamtverfahren bezüglich der Nahversorgung in Merl-Steinbüchel so 
lange? 
 
Die Verwaltung antwortet, dass die auf die Ausschreibungsverfahren eingegangenen Angebote 
derzeit geprüft und gesichtet werden und dass die mehrfach vorgestellte Zeitschiene nach wie 
vor derzeit eingehalten wird. 
 


